
Consiglio Comunale INT 199 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: UN'AREA PEDONALE IN PIAZZETTA GOVEAN?

PREMESSO CHE

Un obiettivo dell’attuale Giunta è istituire numerose aree pedonali cittadine al fine di favorire una
mobilità sostenibile.
Spesso le nuove aree pedonali incontrano il favore della cittadinanza, a volte invece i residenti non
le gradiscono in quanto diminuiscono i parcheggi e ostruiscono la viabilità dei veicoli.

Lo scorso anno sono state pedonalizzate alcune vie e si è avviata una sperimentazione per altre,
come nel caso di via Madama Cristina dal civico 86 al civico 90, prospiciente la piazzetta Govean.

CONSIDERATO CHE

Gli anni scorsi durante la Settimana Europea della Mobilità Sostenibile, evento che si svolge a
settembre, l’Amministrazione aveva pedonalizzato alcune strade in via sperimentale

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
1. se è intenzione dell'Amministrazione pedonalizzare l’area indicata;
2. se  è  stata  fatta  una  consultazione  con  residenti  e  commercianti  della  zona  per  valutare  la

pedonalizzazione dell’area di piazzetta Govean;
3. quali sono le aree della Città che prossimamente saranno pedonalizzate;
4. se anche quest’anno durante la Settimana Europea della Mobilità Sostenibile verrà sperimentata

la pedonalizzazione di alcune vie e quali saranno

Torino, 25/03/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao

 

Pag 1 di 1


		2024-03-25T17:08:50+0100
	PIERLUCIO FIRRAO


		2024-04-22T11:39:00+0000
	Timestamp-1




